



輝け 多治見高校生!!

— Have a Dream Project —

スポーツ交流大会

令和元年5月16日(木)

生徒会と特別活動部、保健体育科が中心となり、今年度で9回目を迎える春の体育祭「スポーツ交流大会」が開催されました。当初5月14日(火)開催予定でしたが、悪天候及び雷が予想されたため、5月16日(水)に延期されました。

種目は、学年別にクラス対抗で競う綱引き、5人6脚、HR対抗リレー(決勝は予選を勝ち抜いた各学年2クラスが出場)に加え、全校一斉に行う大縄跳びがあり、それぞれの競技で順位を競い合いました。また、クラスの枠を超え、部活動対抗でのリレーも大変盛り上がりしました。スピード部門では運動部が、パフォーマンス部門では一部の運動部と文化系の部が、それぞれスピードとユニークさを競い合いました。教員チームも綱引きに参加し、エキシビションとして3年生の優勝チームと対戦し、大いに盛り上がりしました。

大会は、生徒会執行部や体育委員が中心となり、運動部員の協力を得て生徒自らが運営しました。先生方の援助もありましたが、本当によく動いていました。初夏の日差しのもと、クラス一丸となって取り組んでいる生徒一人一人の笑顔は本当に楽しそうで、見ている方もうれしくなってきました。みんなの協力のおかげで、大成功を取めることができました。

【各競技の様子】





種目		優勝	2位	3位
総合成績		2 E	3 D (同点)	2 D (同点)
HR対抗リレー決勝		2 E	3 D	3 F
大縄跳び		2 A	3 C	2 C
綱引き	1年	1 E	1 B	1 C
	2年	2 C	2 E	2 B
	3年	3 D	3 F	3 A
5人6脚	1年	1 D	1 A	1 E
	2年	2 D	2 C	2 B
	3年	3 D	3 E	3 B
部活対抗リレー スピード	男子	野球部		
	女子	陸上部		
部活対抗リレー パフォーマンス	特別賞	水泳部		
	特別賞	書道部		

体育委員長 2 F 大野 歩

雨で順延になりましたが、無事開催でき安心しました。今回の大会では2年生の活躍がとても印象的でした。HR対抗リレーや大縄跳びでは2年生が1位をとり、自分の学年の活躍をととてもうれしく思いました。

総合成績では2年生が1位となり競技の上では3年生を上回りましたが、学年全体としての盛り上がりは3年生には勝てません。さすがと感じました。1年生は慣れないことが多い中でもクラスの団結が感じられ、これからの成長に期待が持てます。この大会を一生懸命楽しみ、そこから生まれるみんなの笑顔がとても印象的でした。

今回の大会の運営を通して、良かった点や反省すべき点をもう一度振り返り、生徒会執行部一同、桔梗祭に向けてより良い行事になるよう、頑張りたいと思います。